

Nuit des Neiges

CATHY PREMIER



La 37^e édition de la Nuit des Neiges vous accueille le 15 février prochain au Centre de Congrès le Régent, dont l'espace sportif sera entièrement réaménagé et décoré selon un concept végétal et naturel pour une ambiance féerique. Aux fourneaux, Irma Dütsch accompagnée de sept chefs pour une revisite haute couture des produits du terroir sous le signe de l'amitié gourmande. Avec un important engagement d'artisans valaisans notamment la Cave Gregor Kuonen à Salquenen et la Boucherie Bammatter à Naters. Au micro, le duo Katia Hess & Jean-Marc Richard. Pour le show, l'humoriste Yann Lambiel, Camille & Julie Berthollet pour un duo dans le vent et dans les cordes au violoncelle et violon, «*en version intime*» avec Sandrine Viglino. Soirée dansante live et open bar. Du beau monde pour de belles causes. Les bénéfices de cette édition seront versés à l'association Daniel Balavoine et à Cœur à Cœur.

Cœur à Cœur

Cœur à Cœur est une opération radiophonique de la RTS et de la Chaîne du bonheur qui se déroule chaque année en décembre. Les auditeurs de toute la Suisse peuvent choisir le programme musical contre une promesse de don. Cela dit, la récolte de fonds se déroule ensuite tout au long de l'année. Elle vise à soutenir des projets en Suisse romande consacrés à l'enfance en souffrance. Plus particulièrement dans le contexte de la prise en charge de l'enfant seul,

ou accompagné de l'un de ses parents, dans une structure d'urgence. En collaboration avec La Nuit des Neiges, Cœur à Cœur soutiendra en 2020 la structure d'accueil valaisanne La Maisonnée. Cette dernière offre aux femmes en difficulté avec enfants un encadrement socio-pédagogique et une possibilité de réinsertion sociale et professionnelle.

Association Daniel Balavoine

C'est en 1986, après la disparition tragique de Daniel Balavoine, que sa sœur Claire a fondé l'Association Balavoine pour poursuivre la mission humanitaire entamée par le chanteur engagé au Mali. Sur le terrain, l'association accompagne les paysans et finance le matériel nécessaire (pompes à moteur pour capter l'eau du fleuve, décortiqueuses de riz...) à leur autonomie. Elle améliore l'existence des populations grâce à une meilleure alimentation et l'accès à l'éducation par la création d'écoles avec cantine et fourniture de matériel scolaire. Un des projets prioritaires pour 2019 est de sponsoriser le caméraman professionnel Ibrahim Nanout qui va réaliser des reportages sur place pour montrer le travail effectué tant dans le domaine agricole que scolaire. L'accès étant pour l'instant rendu difficile par les conditions de sécurité, les donateurs auront ainsi accès en ligne aux images provenant directement du terrain, fruits de leur engagement dans cette aventure humaine hors du commun. ■



la
maisonnée

www.maisonnee.ch

The 37th edition of the *Nuit des Neiges* will be welcoming you on 15th February at the Centre de Congrès le Régent, where the sports area will be entirely remodelled and decorated in accordance with a natural vegetal concept to create an enchanted setting.

In the kitchens, Irma Dütsch will be accompanied by seven chefs to create a haute couture reinterpretation of local produce under the friendship gourmet label. With the significant commitment of Valais artisans, in particular the Cave Gregor Kuonen from Salquenen and the Boucherie Bammatter from Naters.

On the microphone, the Katia Hess & Jean-Marc Richard duo. For the show, the comedian Yann Lambiel, Camille & Julie Berthollet for a trendy duo on the cello and violin strings, Vincent Bumann *"en version intime"* with Sandrine Viglino. Live dance evening and open bar. Beautiful people for good causes. The benefits of this edition will be donated to the Association Daniel Balavoine and to Coeur à Coeur.

Coeur à Coeur

Coeur à Coeur is an RTS and Chaîne du Bonheur radio event that takes place every year in December. Those listening in throughout Switzerland can choose a music programme against the promise of a donation. However, the fundraising then continues all year long. Its aim is to support projects in Swiss Romandie that are devoted to suffering children. More specifically, within the context of caring for children who are alone, or accompanied by one of their parents, in an emergency facility. In collaboration with La Nuit des Neiges, Coeur à Coeur will be supporting La Maisonnée, a Valais reception facility. It offers women in difficulty with children a socio-pedagogical structure and a possibility of social and professional reintegration.

« C'est en 1986, après la disparition tragique de Daniel Balavoine, que sa sœur Claire a fondé l'Association Balavoine pour poursuivre la mission humanitaire entamée par le chanteur engagé au Mali. »

A . s . s . o . c . i . a . t . i . o . n

DANIEL BALAVOINE

Association Daniel Balavoine

It was in 1986, after the tragic disappearance of Daniel Balavoine, that his sister Claire founded the Association Balavoine to carry on with the humanitarian mission undertaken in Mali that was set up by the singer. In the field, the association accompanies farmers and finances the equipment they require (motor pumps for extracting water from the river, rice hullers...) for their autonomy. It improves the existence of the populations thanks to better nutrition and access to education through the creation of schools with canteens and providing school equipment. One of the prioritised projects for 2019 is to sponsor the professional cameraman Ibrahim Nanout, who will make documentaries on the spot to show the work carried out both in the agricultural and educational domains. As access is made difficult at the present time due to security conditions, donors will in this way have online access to images coming directly from the field, reaping the rewards of their commitment in this exceptional human venture. ■

Informations et inscriptions

Information and registration

www.nuitdesneiges.ch

www.coeurRTS.ch

www.maisonnee.ch

www.associationdanielbalavoine.org